
Ratsfrau Koch begrüßt den Beschlussvorschlag. Wichtig sei, daß die Familien mit niedrigem Einkommen 
keine OGS-Gebühren zahlen müssen. Eine Beteiligung des Landes wäre sicherlich wünschenswert.  
 
Ratsherr Brozio verlässt den Saal und nimmt an der Abstimmung nicht teil. 


